

Diplomático norcoreano afirma que su país juzgará con severidad el terrorismo



La Habana, 16 may (RHC) Pak Chang Yul, embajador de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) en Cuba, expresó este 16 de mayo, en La Habana, que la ley de su país juzgará severamente a los ciudadanos estadounidenses recientemente detenidos por crímenes de terrorismo.

En exclusiva a la agencia Prensa Latina (PL), el diplomático se refirió a una declaración del Ministerio de Seguridad Estatal de la RPDC, y comentó: "No consideraremos el presente caso como un simple delito posible de las fuerzas hostiles contra la seguridad interior del poder estatal, sino como el desafío más brutal para derribar el pilar espiritual del pueblo coreano, y como una declaración de guerra".

Hace unos días, las autoridades norcoreanas develaron la detención de dos ciudadanos de EE.UU. cuya implicación era directa con planes para asesinar, a través de un atentado bomba y del uso de sustancias radiactivas y nano-elementos tóxicos, a miembros de la alta dirección política de Pyongyang.

Además, varios comunicados de la Cancillería precisaron que dichos propósitos eran sustentados económica e ideológicamente por la Agencia Central de Inteligencia (CIA) estadounidense y el Servicio de Inteligencia surcoreano (SIN).

"Esos organismos infiltraron en el interior de Corea Democrática a estos ciudadanos, con el fin de realizar el acto criminal contra las autoridades durante un acto en el Palacio del Sol Kumsusan y en un desfile militar", puntualizó el embajador Pak Chang Yul.

Agregó que "Reflejando la voluntad de nuestro Ejército y pueblo, el Ministerio de Seguridad Estatal aseveró exterminar con el golpe de justicia hasta el último de los conspiradores, copartícipes y seguidores del presente terrorismo de Estado, aunque ellos habiten en cualquier rincón del planeta, así como liberar la guerra antiterrorista a nuestro estilo".

"Mientras continúe la política de hostilidad hacia nuestro país, seguiremos consolidando la capacidad de autodefensa, sobre todo, la fuerza nuclear, y llevaremos a cabo la guerra justa contra el terrorismo", puntualizó el diplomático.

Igualmente recalcó que la Fiscalía Central norcoreana adoptó las medidas ante la demanda de extradición de los responsables del intento de atentado, precisa PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129937-diplomatico-norcoreano-afirma-que-su-pais-juzgara-con-severidad-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba